

NOTARIO VICENTE, Manuel

Sacerdote (1910-1995)

Nacimiento: Villasbuenas (Salamanca), 11 de enero de 1910.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 12 de septiembre de 1926.

Ordenación sacerdotal: Sevilla, 19 de junio de 1938.

Defunción: Buenos Aires (Argentina), 6 de octubre de 1995, a los 85 años.

Nace en la localidad salmantina de Villasbuenas el 11 de enero de 1910, el mayor de 11 hermanos.

En un ambiente familiar religioso, brotaron las vocaciones de su hermana Hortensia, Hija de María Auxiliadora, la de Manuel y la de su hermano Jesús, sacerdotes salesianos.

Manuel, junto con un grupo de compañeros, va al aspirantado salesiano de Cádiz. Ingresa después en el noviciado de San José del Valle en 1925, emite sus primeros votos el 12 de septiembre de 1926 y realiza allí mismo sus estudios filosóficos (1926-1928).

Comienza su tirocinio en Cádiz (1928-1929) y lo completa en Córdoba (1929-1933). Los estudios de teología los realiza en Carabanchel Alto (1933-1937). Aquí emite los votos perpetuos el 15 de junio de 1934.

Se incorpora a la casa de Córdoba (1937-1943) y es ordenado en Sevilla el 19 de junio de 1938 de manos del cardenal Pedro Segura. En 1943 es enviado a la casa de Las Palmas de Gran Canaria (1943-1946), como catequista y administrador.

En Sevilla ejerce sus tareas pastorales y educativas en el colegio de Trinidad (1946-1949). En esos años duros de postguerra y escasez material ejerce de economista en el noviciado de San José del Valle (1949-1953), en el estudiantado teológico de Alcalá de Guadaíra (1953-1954) y tras un año de secretario inspectorial de la nueva inspectoría de Córdoba (1954-1955), fue nombrado también economista inspectorial hasta 1962. Durante estos años trabaja intensamente en la construcción del colegio de Úbeda. Al terminarlo, pasa a este colegio como administrador (1962-1963) y más tarde al colegio de Granada (1963-1968) al frente de la enseñanza primaria y desde 1965 como administrador.

Marcha a Antequera (1968-1970) como administrador y como confesor y encargado de la Iglesia en Pozoblanco (1970-1974) y después a Córdoba (1974-1976).

Con permiso de los superiores se traslada a Buenos Aires (Argentina) con la idea de pasar algunos años y conocer a familiares cercanos que habían emigrado a aquel país. Reside en el colegio de San Carlos y ayuda a la parroquia como coadjutor durante 10 años (1976-1986).

Vuelve a España y es destinado a la Casa Don Bosco de Ronda (1986-1993) como capellán y ayudante en el Santuario de María Auxiliadora.

La nostalgia lo hace volver a Argentina en 1993, donde una sencilla operación estomacal, complicada con hemorragias, le llevó a la muerte en Buenos Aires (Argentina), el 6 de octubre de 1995, a los 85 años de edad. Sus restos reposan en el panteón salesiano de Cacharita.

De una rica personalidad, supo servir eficazmente en los puestos que se le encomendaron, especialmente en las tareas de administrador y economista. Dotado de un don de gentes, era bondadoso, generoso y de fina calidad humana. Se sintió siempre sacerdote y salesiano.